



**Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.**  
**[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)**

## **Pressemitteilung vom 23.5.2016**

### **Südernacher besuchten die Bundeswehr**

Am 20. Januar 2016, durfte eine Abordnung des Musikzuges der Rot-Weißen Husaren zum 60-jährigen Jubiläum der Bundeswehr in Andernach ihr Können unter Beweis stellen. Wie bereits am 20.01.1956, als die ersten Bundeswehrsoldaten von Heer, Luftwaffe und Marine in der Andernacher Krahenberg-Kaserne vereidigt wurden, eröffneten Südernacher mit dem Signal " Mährische Fanfare " die Feierlichkeiten. Nun revanchierte sich die Bundeswehr. Die Südernacher waren eingeladen, am 22.05.2016 die Wiege der Bundeswehr" zu besuchen. Die Ausstellung in der letzten noch vorhandenen –aber von Grund auf renovierten– Baracke der Krahenbergkaserne bietet viel Informatives zum Thema „Gründung der Bundeswehr“. Oberstleutnant a. D. Ulrich Schmidt begrüßte die Südernacher und führte die Gruppe durch die Ausstellung. Herr Schmidt hat viele der gezeigten Informationen selbst zusammengetragen und wusste auch aus eigener Anschauung zu berichten, war er doch viele Jahre in Andernach stationiert. Annähernd drei Stunden kurzweiliger Unterhaltung sorgten dafür, dass die Teilnehmer aufs Beste informiert nach Hause gingen. Kommandeur Carsten Meyer bedankte sich im Namen des Korps für die ausführlichen Lektionen in Sachen Zeitgeschichte. Diese Ausstellung kann nach Absprache besucht werden. Informationen dazu findet man im Internet.

